

Ministra (s) Chahuán encabezó lanzamiento de Agenda para el fortalecimiento de la industria nacional de manufactura de cobre

Con la firma de un compromiso público-privado, entre instituciones públicas y empresas del sector, se materializó el inicio de la Agenda para el fortalecimiento de la industria nacional de manufactura de Cobre, instancia que pretende diversificar nuestra economía, impulsar nuevas industrias y protagonizar la transición hacia un futuro digital y bajo en carbono.

El impulso de esta agenda se realizó en base a un estudio ejecutado con fondos del del Programa de Desarrollo Productivo Sostenible del Ministerio de Economía, que permitió caracterizar la industria nacional de manufactura de cobre, analizar el mercado global, identificar oportunidades en productos convencionales y avanzados, y levantar los principales desafíos que enfrenta la industria.

La ministra de Minería (s), Suina Chahuán, manifestó que "este espacio de trabajo colaborativo público, privado que nos va a permitir fortalecer nuestra capacidad en la industria manufacturera del cobre chileno. Esta agenda marca un primer paso hacia una política sostenida de fortale-

cimiento de la manufactura del cobre en Chile, donde emerge el desafío de avanzar desde el diagnóstico a la implementación, a través de una Mesa Nacional de Manufactura de Cobre, que permitirá dar seguimiento a las acciones, coordinar a los actores, definir indicadores y rendir cuentas de los avances y acciones concretas para el fortalecimiento de esta importante y estratégica industria para nuestro país".

El compromiso público-privado que formaliza la implementación de esta agenda, fue suscrito por las siguientes empresas e instituciones.

- Argenta Ltda.
- Colada Continua Chilena S.A.
- CembraSS S.A.
- Cobre Cerrillos S.A.
- Copralam Ltda.
- Covisa S.A.
- EQIIP Ltda.
- Nexans Chile S.A.
- Quimetal Industrial S.A.
- Total Cables SpA.
- Ministerio de Minería
- COCHILCO
- Ministerio de Economía, Fo-



mento y Turismo

- CORFO
- Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación

La jornada consideró una presentación a cargo de Tomás Rivero, Coordinador Relaciones Estratégicas de la División Tecnologías Emergentes del Ministerio de

Ciencia, Tecnología, Conocimiento e innovación, quien expuso los avances y oportunidades en innovación, desarrollo tecnológico y nuevos usos del cobre en sectores como electromovilidad, energías renovables, digitalización y manufacturas avanzadas.